

## LES ANÉMIES DE L'ENFANCE

Les anémies du premier âge sont généralement la suite des maladies aiguës spéciales à l'enfance. Les fièvres éruptives sont fréquemment suivies d'une période d'appauvrissement du liquide sanguin, le nombre de globules rouges est diminué et la quantité d'hémoglobine est très inférieure à la normale. Cette anémie entrerait en ligne de compte comme facteur étiologique de ces diverses complications qui suivent la fièvre scarlatine, la rougeole, ou la diphtérie.

Il faut se rappeler que la fonction hémato-poïétique très-active chez l'enfant, est aussi très-soumise aux différentes influences qui peuvent la troubler, v. g. les toxines des microbes de ces différentes maladies nommées plus haut. Si donc à la suite de ces infections il n'y a pas un moyen facile de reconstituer le globule rouge, le malade sera exposé à des inconvénients graves. Et c'est là une indication très précise du Pepto-Mangan. Il est remarquable de voir avec quelle facilité les enfants ressentent son action, sous son influence on voit les globules rouges augmenter en nombre et le pourcentage d'hémoglobine avancer de jour en jour. Le petit malade se sent mieux, les forces lui reviennent.

Dans l'enfance le Pepto-Mangan (Gude) se donne préféralement en doses variant avec l'âge depuis 10 grs jusqu'à deux drachmes. — Il est toujours bien toléré par les estomacs même les plus capricieux.